

Hinweise zum letzten Schultag

Sehr geehrte Eltern,

nun ist die letzte Schulwoche in diesem Jahr angebrochen und ich möchte Sie im Auftrag der Schulleitung über diese letzten Schultage kurz informieren.

Wie bereits mitgeteilt, endet der Unterricht am Freitag, dem 18.12.2020, um 13.10 Uhr für alle Klassen der Grundschule und der Sekundaria. Die Busse fahren wie gewohnt um 13.10 Uhr. Spätere Busse wird es an diesem Tag nicht geben.

Um das gleichzeitige Verlassen gut organisieren zu können, werden die Klassen wie folgt das Schulgebäude verlassen:

- Die Klassen 1 bis 4 begeben sich um 12.50 Uhr auf den oberen Parkplatz.
- Die Klassen 5 bis 6 begeben sich um 13.00 Uhr auf den oberen Parkplatz.
- Die Klassen 7 bis 8 verlassen um 13.05 Uhr das Schulgebäude.
- Die Klassen 9 bis 12 verlassen um 13.10 Uhr das Schulgebäude.

Wir bitten Sie, Ihre Kinder pünktlich abzuholen, damit es zu keinen unnötigen Menschenansammlungen kommen kann.

In dieser letzten Woche nehmen alle Schülerinnen und Schüler ihre Schulmaterialien (Schulbücher, Hefter, Hefte, ...) mit nach Hause.

Um zu vermeiden, dass Ihre Kinder alle Materialien gleichzeitig am Freitag nach Hause tragen müssen, wird dies sukzessive ab Mittwoch erfolgen.

Außerdem werden durch bauliche Maßnahmen weitere große Klassenräume in der Sekundaria geschaffen, sodass ab Januar weitere Klassen zusammen unterrichtet werden können.

Unterrichtsbeginn nach den Ferien ist am Montag, dem 11. Januar 2021, wie gewohnt um 8.00 Uhr. In der Grundschule gilt die offene Bringzeit in der Zeit von 07.45 Uhr bis 08.15 Uhr.

Die Schulleitung wünscht Ihnen und Ihren Familien ein besinnliches Weihnachtsfest und einen guten Start ins Neue Jahr 2021, in der Hoffnung auf eine positive Entwicklung bezüglich der Covid 19-Pandemie.

Vor allem wünschen wir Ihnen aber Gesundheit in dieser schwierigen Zeit.

i. A. der Schulleitung

Holger Leeuw (Stellvertretender Schulleiter)